

Sommertheater für den guten Zweck

Das Ensemble des Sommertheaters St. Aegydt spielte eine gelungene Benefizvorstellung für den Verein der Freunde des Krankenhauses Lilienfeld unter Obfrau **Leopoldine Grupp**, unterstützt von der Theatercombo mit hinreißenden Melodien, begleitet von den „SwingSisters“. Am Programm stand die „39 Stufen“, ein Klassiker von Alfred Hitchcock.

Es war ein vergnüglicher Abend an die 250 Gäste fanden sich dazu ein, die in guter, launiger Stimmung waren. Das war natürlich auch dem Musikverein geschuldet, der durch die beste kulinarische Verpflegung, einerseits durch herrliche selbstgebackene Mehlspeisen und köstliche Weckerl, die Anwesenden versorgt hat. Natürlich wurde auch der Durst nach der Sommerhitze mit allerlei guten Getränken gestillt.



Unter den Besuchern fanden sich auch Bundesrat **Karl Weber**, neben anderen St. Aegyds Bürgermeister **Karl Oysmüller**, Lilienfelds Bürgermeister **Manuel Aichberger** und Vize **Christian Buxhofer**, Traisens Vize **Monika Feichtinger** sowie der Betriebsrat der Firmen Neuman und Prefa. Insgesamt war es ein stimmiger,

gemütlicher Abend und der Verein ist über überaus dankbar für das zahlreiche Kommen und das Interesse am Verein. „Dies bedeutet, dass das Klinikum den Menschen hier in der Region am Herzen liegt“, betont Obfrau Leopoldine Grupp. Die Einnahmen des Abends werden alle wieder für Projekte im Klinikum

und für die Bevölkerung verwendet – dort wo das Gesundheitssystem nicht hilft und die Nöte der Menschen groß sind. Wer Lust bekommen hat das Stück zu sehen – es gibt noch weitere Vorstellungen am Freitag 11. Juli, Freitag 18. Juli, und Samstag, 19. Juli. Beginn ist jeweils um 20 Uhr.

◀ Großen Applaus ernteten die Darsteller des Sommertheaters, ebenso die Musiker beim Benefizevent. Unter den Ehrengästen: Bundesrat Karl Weber (hinten, 3. v. l.).
Foto: zVg